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Planungen zur Umgestaltung Wehlheider Platz 

Anfrage der AfD-Fraktion 

- 101.18.1791 - 

 

 

 

Anfrage 

 

Am 06.08.2020 berichtete die HNA mit Bezug auf Aussagen des Ortsvorstehers  

N. Sprafke, die Gestaltung des Georg-Stock-Platzes könne sich weiter verzögern, 

da evtl. zuvor eine Umgestaltung des Wehlheider Platzes im Bereich der KVG-

Haltestellen durchgeführt werde.  

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Welche Veränderungen werden auf dem Wehlheider Platz geplant? 
 

2. Werden die Planungen in den Gremien der Stadtverordneten-Versammlung 

als gewählte Vertretung der Kasseler Bürger vorgestellt, wenn ja, wann in 

welchem Gremium? 
 

3. Wann wird die Neugestaltung des Georg-Stock-Platzes begonnen? 
 

4. Weshalb wird der Georg-Stock-Platz aufgrund des aktuellen Zustandes 

nicht mit höherer Priorität behandelt? 

 

Stadtverordneter Dreyer, AfD-Fraktion, begründet die Anfrage. 

 

Stadtbaurat Nolda beantwortet die Anfrage. Die schriftliche Beantwortung wird 

der Niederschrift beigefügt 

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzender Kalb die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Dominique Kalb Sabine John 

Vorsitzender  Schriftführerin 




